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21 SESSÃO 

12.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
 
        Ata n.º 21/2023 – Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três 

(24/04/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Primeira Sessão e Decima Segunda sessão Ordinária, 
com a presença de oito vereadores, estando ausente o vereador Andre Faian Delfino. Sob a 

Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 
(João 1 - 4), realizado pela vereador Rosely Aparecida Paixão. No EXPEDIENTE, foram apresentadas 
as seguintes matérias: Ata n. 19 e 20/2023, foram colocada em discussão e aprovada por 
unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1.228/2023 – Autoria do Poder Executivo – SUMULA: Autoriza 

crédito adicional especial na importância de até R$100.000,00 (cem mil reais); PROJETO DE LEI N º 
1.230/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a 
abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o Exercício de 
2023 e dá outras providências; PROJETO DE LEI N. 1.231/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Concede aumento real aos servidores ocupantes de cargos de provimento em comissão do município 
de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras  providências;  PROJETO DE LEI N. 1.233/2023- Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Garante o Piso Salarial Nacional aos enfermeiros, técnicos em 
enfermagem e auxiliares de enfermagem, servidores do município de Lidianópolis - Pr;  PROJETO DE 
LEI N º 1.235/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Isenta tributos de templos religiosos e da 
outras providências; PROJETO DE LEI Nº 004/2023 – Autoria Mesa Diretora. EMENTA: Dispõe sobre a 

Concessão de Reajuste ao Subsídio dos Secretários Municipais de Lidianópolis – PR; PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR Nº 01/2023 - Autoria Mesa Diretora. EMENTA: Dispõe sobre a extinção de cargos 
públicos efetivos da Lei Municipal nº 739 de 25 de setembro de 2015, que dispõe sobre a Estrutura 

Administrativa da Câmara Municipal de Lidianópolis e dá outras providências; PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR N º 02/2023 – Autoria Mesa Executiva. SUMULA: Cria a função gratificada de agente 
de contratação para atender ao que determina o Art.  8º da Lei n.º14.133 de 1º abril de 2021, que 
dispõe sobre licitações e contratos administrativos do Poder Legislativo de Lidianópolis e da outras 
providências; INDICAÇÃO Nº 027/2023 -  Autoria Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que seja 
feito limpeza de entulhos e retirados veículos que não estão sendo utilizados e encontram-se atrás da 
Câmara Municipal; INDICAÇÃO Nº 028/2023 -  Autoria Vereadora Rosely Aparecida Paixão. SUMULA: 

Solicita do Poder Executivo, através da secretaria de obras, reparos na rua São Tiradentes, em frente 
ao Colégio D. Pedro I, nesta municipalidade.  No EXPEDIENTE, não houve uso da palavras.  Na 
ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI N. 
1.228/2023 – Autoria do Poder Executivo – SUMULA: Autoriza crédito adicional especial na 

importância de até R$100.000,00 (cem mil reais) -  foi colocado em Segunda Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N º 1.230/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do 
Município de Lidianópolis para o Exercício de 2023 e dá outras providências -  foi colocado em 
Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1.231/2023- Autoria 
do Poder Executivo. SUMULA: Concede aumento real aos servidores ocupantes de cargos de 
provimento em comissão do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras  providências -  
foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N. 
1.233/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Garante o Piso Salarial Nacional aos enfermeiros, 

técnicos em enfermagem e auxiliares de enfermagem, servidores do município de Lidianópolis – Pr -  
foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N º 
1.235/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Isenta tributos de templos religiosos e da outras 
providências -  foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO 
DE LEI Nº 004/2023 – Autoria Mesa Diretora. EMENTA: Dispõe sobre a Concessão de Reajuste ao 

Subsídio dos Secretários Municipais de Lidianópolis – PR -  foi colocado em Segunda Discussão e 
Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 01/2023 - Autoria Mesa 

Diretora. EMENTA: Dispõe sobre a extinção de cargos públicos efetivos da Lei Municipal nº 739 de 25 
de setembro de 2015, que dispõe sobre a Estrutura Administrativa da Câmara Municipal de 
Lidianópolis e dá outras providências -  foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N º 02/2023 – Autoria Mesa Executiva. SUMULA: Cria 
a função gratificada de agente de contratação para atender ao que determina o Art.  8º da Lei 
n.º14.133 de 1º abril de 2021, que dispõe sobre licitações e contratos administrativos do Poder 

Legislativo de Lidianópolis e da outras providências -  foi colocado em Segunda Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fez uso da palavra os vereadores: 
ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente os demais companheiros vereadores nossos 
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jurídico nosso secretário nosso companheiro ali representante da comunidade do Monte Alto 
Marquinhos boa noite obrigado Marcos pela presença seja bem-vindo nessa casa de lei eu quero falar 
um pouquinho em cima da indicação que eu fiz aqui da rua  são Tiradentes em frente ali ao Colégio 
Dom Pedro I se não enganar número 228 a qual muitos me procuraram  e alegaram que de fato a 
gente passa sempre ali e eu fui lá verificar certinho tem vários buracos aquelas panela que fica no 
asfalto e é um lugar assim de movimento todos os dias todas as horas durante a semana  

principalmente dos nossos alunos professores pais que ali trasfegam todos os dias todos os momentos 
então que essa indicação chega até o executivo e que o Executivo análise com carinho e que possa 

sim tomar uma providência o quanto mais rápido possível que assim vai sim ser favorável a nós 
população e aos alunos principalmente aquele pessoal que todos os dias precisam daquele pedaço ali 
é muito perigoso. Às vezes uma criança ali no atravessar no descer de um ônibus um sair de um 
portão às vezes geralmente sai com pressa feliz às vezes meio  para pegar um ônibus ou para ir com 
o pai para casa e pode às vezes cair  torcer um pé então assim é muito preocupante e nós como 

vereadores eu como vereadora esse é a minha função é o meu trabalho é o meu papel do dia a dia de 
tá vendo  e levando essas indicação ao executivo então que Deus abençoe que eles analisem bem e 
que tomam Providência não só ali porque tem lugar também na cidade que tem essas valetinhas 
esses buraco essas panelas e que sejam feito um recapeamento aí um trabalho para sentar 
organizando principalmente as nossas ruas de Lidianópolis que Deus abençoe que Deus ilumine nós 
com uma semana aí com bastante saúde bastante sucesso minhas palavras Presidente Muito 
obrigado; ODAIR JOSE BOVO, Presidente mais uma vez boa noite a todos boa noite é o Marcos que 

representa a comunidade Obrigado aí pela presença é só também peguei a palavra aí para tá falando 
e respeito das indicações Parabéns Rosa, Parabéns Vereador Danilo eu também fui procurado até 

mesmo hoje pessoas em relação a esses entulho essas resto de construção ou que seja lixo aí 
conversando com secretário pediu para gente ir tendo um pouco de paciência município tá sofrendo aí 
uma mudança  cada lixo tem uma determinada lugar de ser colocado reciclagem entulho folha enfim a 
gente sabe da dificuldade o município tá passando também tá nessa questão até mesmo e tá 

colocando  esse lixo e mais ele garantiu que que vai estar trabalhando em cima disso também tive 
uma conversa com o prefeito atual que tá atuando Prefeito Cido pediu para que se cada Vereador aí 
que nós igual a Rosa falou nós temos um olhar diferente Nós podemos estar vendo de repente o 
secretário não consegue ver alguma coisa mas nós estamos vendo aí os pequenos detalhes para tá 
passando para ele que nesses 10 dias aí tá o prefeito ainda não consegue fazer um projeto grande 
fazer alguma coisa aí extraordinário mas uma poda, um lixo, um entulho alguma coisa assim ele tá 
querendo trabalhar e resolver esse problema então a gente fica feliz por isso quero também agradecer 

aí pela pela força pela amizade que a gente tem dentro do município a gente passou um final de 
semana não muito muito alegre Mas ao mesmo tempo a gente vê o tanto de amigos que a gente tem 
quanto de companheiro que a gente tem mesmo envolvido na política  a política às vezes sabe 

marquinha deixa a gente derrotado às vezes, Sabe às vezes você fala assim meu Deus por que que eu 
estou nesse mundo mas aí em outras situações a gente tem pessoas que leva a gente o astral lá em 
cima pelas pequenas coisas que a gente faz de agora ou do passado mas então a gente aquilo que eu 
sempre falei aqui nessa casa de lei nós somos pesos e medidas  então às vezes a gente é criticado às 

vezes é xingado mas é necessário eu fico assim muito chateado às vezes quando eu ouço pelo menos 
as redes sociais. Sempre falei isso que os políticos ninguém presta mas pelo contrário Gente boa 
nesse país nesse  Brasil muita gente ainda que luta pelo bem-estar  desde da nossa cidadezinha 
pequenina aqui  se a gente abandonar um lugarzinho poderemos dizer um grão de areia aí no 
universo mas a gente tem que cuidar a gente tem que zelar a gente tem que dar bom exemplo nós 
ficamos políticos os nossos filhos que tá vindo os nossos vizinhos amigos e a crítica ela é necessária 

ela é construtiva  a gente tem que pegar o que é bom da crítica e tentar resolver é isso que eu que eu 
deixo mais uma vez agradeço a todos os amigos e companheiro que mesmo nas horas difíceis tá com 
a gente aí e que a população entenda  que nunca vai ter um Salvador mas sim vai passar um vai 
passar outro e esse que passar como aqui nessa casa de lei está passando que deixa o Bom exemplo 
que deixa o caráter que deixa honestidade e prepare para os próximos que venha para que a gente 

possa ter uma cidade melhor uma cidade organizada e que Deus ilumine a todos então eu desejo 
também uma boa semana hoje nós não estamos na rede social mas eu desejo uma boa semana a 

todos que estão aqui e que leva essa mensagem de paz a todos Obrigado Presidente Obrigado a todos 
vereadores; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa noite companheiros Uilliam, Dr leslie, Beira Mar, Dr 
Mateus, Marquinhos tá aqui boa noite a todos só queria parabenizar e a vereadora Rosa pela indicação 
Rosa dizer que ficou bravo também essa semana aí procurei o pessoal da prefeitura aí e me segura 
me informar que estão fazendo a licitação para arrumar essas ruas né ali em frente o colégio em 
frente o Bila não vai fazer um tampa buraco mas sim o recapeamento inteiro então eu parabenizo por 
indicação e já ia falar da indicação ia fazer uma indicação verbal Mas você fez indicação aproveitando 

o gancho aqui para reforçar mais o pedido obrigado; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite 
Presidente, Boa noite vereadores,  boa noite um amigo Marquinho está aí novamente representando o 
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Monte Alto  seja bem-vindo tá casa tá aberta a gente fica feliz quando uma pessoa vem  a pessoa vem 
assistir a o nosso trabalho porque às vezes o vereador não tem tanto valor lá fora só que aqui dentro 
a gente  às vezes algum Vereador não tem a mesma ideia do outro mas sempre em busca do melhor 
município aos amigos aqui Dr Lesley,o Mateus, o Uilliam e ao beira-mar então pedir a palavra para 
falar sobre indicação foi cobrado referente a entulho e até uma pessoa falou a o município tá jogando 
entulho. E a gente tem que ficar pagando caçamba então também falei vamos começar a olhar o 

nosso redor a gente sabe a dificuldade com o município tá tendo até o Claudião falou para mim 
semana passada que a máquina estava estragada que estava arrumando a máquina então a gente 

sabe da dificuldade que tem né nessa parte aí mas é que nem a Rosa falou a gente tá como Vereador 
a gente tá aqui para trazer as reivindicação da população né a gente não tá aqui para atrapalhar 
ninguém e sim tentar fazer o melhor trabalho possível então só para deixar a indicação feita pedir a 
palavra também a gente sabe que semana que vem dia primeiro é o dia do trabalho a paz de 
Lidianópolis está fazendo um evento  que é um torneio de campeonato suíço aqui no município para a 

gente tá arrecadando dinheiro para Apae aonde vai ter times do livre e times do veterano então 
provavelmente aí vai ter um dia bem festivo aqui no nosso município aonde a pai vai estar fazendo 
esse torneio para que possa fazer a arrecadação para ajudar a nossa a paz de Lidianópolis então 
convida todos vereadores com Marquinhos é para a gente tá aí no dia primeiro juntamente com o 
pessoal da APAE ajudando na organização e ajudando nesse evento tão bonito também pedir a 
palavra Presidente é referente aquela projeto de carreira dos professores foi cobrado por alguns 
professores a gente sabe qual a data não tá aí mas para a gente tentar não sei se vai ter que 

aguardar o Adauto chegar para a gente tá fazendo essa reunião a gente tentar sentar junto acho que 
dá para esperar Professor porque ele não vai conseguir fazer nada esse mês  daí para a gente marcar 

reunião com eles lá já para a gente já voltar se plano de carreira é que nem eu falei ele fora eu fui 
fazer visita eu creio que alguns vereadores foram fazer o presidente também foi fazer a visita eu vou 
votar favorável plano de carreira conforme a reivindicação do professor se nessa reunião os 
professores falar que são favoráveis à eleição são favorável a outra situação a gente rever o que a 

gente colocou aqui porque eu falo assim Mineiro às vezes eu vou na escola eles falam uma situação às 
vezes vai falar outra vez o senhor vai falar outra e uma maneira da gente colocar no papel uma coisa 
certa é ter nessa reunião para que todos possam estar trazendo essa reivindicação  e a gente voltar 
um plano de carreira que vai trazer benefício para eles que depois amanhã depois eles não estava 
falando na câmera voltou errada a câmera fez isso a gente sabe que algumas coisas não depende do 
professor e nem da administração mas essa parte aí é uma situação que dá para a gente sentar e 
conversar tá então quando foi colocado o Nani foi que eu conversei com vários professores e vários 

professores dois professores falou para mim que tanto faz e um professor falou que era favorável a 
eleição e os demais falou que não era a favor então eu trouxe não foi aquela indicação foi feita pelo 
que os professor falou para mim foi eu que coloquei a minha ideia mas aí a gente tem que ver a 

maioria são 50 e um professor a gente tem que ver o que que a maioria fica a maioria aceita porque a 
gente já teve reunião junto com os agentes comunitários todos os vereadores lembram que a gente 
foi lá no gabinete aonde vários a gente queria mudança para estatutário muitos queria ficar no CLT e 
a gente como Vereador a gente foi pela maioria porque eu acho que é menino a gente não vai 

conseguir agradar todo mundo mas a gente vai tentar fazer o mais próximo possível para que a gente 
possa atender a maioria então só para deixar claro que a gente vai estar trabalhando e conforme essa 
reunião a gente vai voltar então quero desejar uma boa noite a todos que Deus abençoe que a gente 
tenha uma semana brilhante que Deus te abençoe daí tua família e que a gente possa estar cada dia 
mais junto aí para a gente melhorar o município obrigado. Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Obrigado 
pelas palavras Vereador Danilo Então nesse momento vou fazer também as minhas considerações 

finais primeiramente agradecendo mais uma vez a Deus pela minha vida pela vida da minha família 
pela minha saúde pela saúde da nossa população Inicial também prestando o sentimentos aí a família 
Cordeiro e a família Rui na perca daquela criança do ente querido eu tive lá no velório e eu  imaginei  
porque é difícil a gente falar que a gente sentiu mas eu imaginei Marquinhos a dor daquele casal que 
estava ali próximo daquele caixãozinho Mineiro seu filhinho ali naquela com aquela perca então eu 

fiquei muito sensibilizado com aquela situação Então meus sincero sentimentos e tenho certeza que 
esse anjinho já tá nos braços de Deus eu vou comentar também sobre a reunião de pais que 

aconteceu no centro de eventos Nelson Borges aqui na semana passada logo na terça-feira um dia 
após a sessão eu acredito que os nobres vereadores tinham outros compromissos de trabalho de 
família  Vereador Danilo estava com a filha hospitalizada então os vereadores tiveram outro 
compromisso estava lá eu e o vereador André mas a gente também estava representando os demais 
vereadores na reunião é a reunião foi  discutida diversas ações protocolo de segurança já para deixar 
os nobres a paz vai ser já está sendo construído no protocolo de segurança para as escolas municipais 
de Lidianópolis teve a participação ali de pais responsáveis a polícia militar Sargento Claudemir teve 

ali com Tenente e mais um soldado também falou sobre segurança  trouxe uma mensagem assim de 
mais otimismo de confiança acalmando ali os pais naquele momento os representantes políticos 
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também estavam ali professores coordenadores e diretores da escola então ficou encaminhados são 
essas ações  das quais vocês já sabe que foi discutido é trata de segurança, contratação de segurança 
para as escolas câmeras de segurança melhoria na cercas das escolas entre outras mais então 
protocolo estando pronto  a gente até pode estar trazendo aqui para essa casa para tá lendo ele aqui 
passando essa informação não é para comunidade escolar comentar também em Breves palavras 
sobre o projeto 004 reajuste subsídio do secretários municipais o 1.231 também que concede 

aumento real aos servidores de cargos e provimento em comissão nós sabemos vereadores que por 
aí  tem municípios que tem uma grande dificuldade de estar pagando a reposição inflacionária e nós 

aqui no município de Lidianópolis nós estamos pagando aumento real Aumento real tanto para o 
secretários é quanto para os outros cargos nós prefeito em conversa com o prefeito Ele falou que vai 
passar por todas por todas as categorias né dos funcionários do nosso município com o reajuste real. 
Então isso é muito importante essa valorização do funcionário aí eu digo a vocês aí nós temos todo o 
direito tá cobrando também nós pagamos nós melhoramos mas nós queremos serviço de qualidade e 

atendimento para nossa população essa é a nossa função nós estamos colaborando  dentro de uma 
justiça que eles merecem mas depois nós também temos que cobrar cada vez mais sobre o pl01 2023 
sobre a extinção de cargos públicos é de serviços gerais, olha é um cargo de serviços gerais de 40 
horas aqui uma servidora de serviços gerais será que nós sentamos com os vereadores da mesa uma 
servidora de 40 horas tem necessidade Vereador Mineiro aqui dentro da câmara não tem necessidade 
40 horas ela vai dar um grauzinho nesse espaço aqui tá ampliando ali mas em um dia ela faz isso aí 
nós vai sobrar 30 horas ociosas aqui dentro então nós temos que ter responsabilidade com dinheiro 

público essa foi essa foi iniciativa da mesa a extinção desse cargo extinção também do cargo de 40 
horas do técnico legislativo nós analisamos juntamente com o Dr Mateus que as atribuições desse 

funcionário aí ela bate basicamente aí com a função do beira-mar e do Uilliam dentro da casa então 
porque amanhã ou depois o ministério Público vai estar nos cobrando é porque que não contrata está 
aberto ali esse cara então vamos extinguir isso aqui já do quadro de funcionários trabalhar com 
responsabilidade com dinheiro público do município de Lidianópolis sobre o projeto de lei 1.233 

garante o piso salarial os enfermeiros técnicos enfermagem auxiliares e enfermagem o pessoal já teve 
aqui agradeceu os vereadores agradeceu a administração achei muito bacana viu Rosa até a gente 
estava comentando antes da sessão o reconhecimento tem muita gente que fala assim é o vereador 
Odair Colocou também fez uma boa explanação sobre o seguinte falar vereador prefeito fez só a sua 
obrigação agradecer porque tem tantos profissionais que não faz nem a sua obrigação então  quando 
o político faz a sua obrigação eu acho justo sim o agradecimento achei muito bacana a iniciativa do 
pessoal da Saúde sobre o PL 1235 isenta tributos os tempos religiosos Marquinhos estão 

representantes da Igreja Católica juntamente com Pedro a gente sempre tá conversando referente 
projeto passou sem dificuldade na casa já aprovado amanhã nós já vamos pedir aí para os 
colaboradores da casa encaminhar isso aí por executivo para ser sancionado essa lei e nada mais que 

justo eu acredito que as igrejas trabalhando na obra de Deus quando eu falo as igrejas eu lembro da 
Igreja Católica, Assembleia de Deus, Congregação cristã, Igreja Batista todas todos os templos que 
fala de Deus tá trabalhando na obra de Deus e eu visito Muitas igrejas e sempre que a gente vai lá a 
gente vê o pessoal Rezando pelas autoridades do município que tudo corra bem, orando pelas 

autoridades do município e nós não tem porque cobrar a taxa de templos religiosos na vereadora Rosa 
e acredita até assim vamos tá dando uma analisada dentro desse projeto aí para ver a questão 
também do projeto arquitetônico de tudo que envolve a estrutura que a prefeitura tiver poder público 
tiver nada de taxa para as igrejas taxa zero sou muito favorável essa situação sobre o PL 02 
complementar da gratificação do Uilian, Uilliam se puder fazer favor aqui um minutinho forma bem 
breve autoria da mesa os quatro vereadores da mesa você vai ter aí 20% dos vencimentos base do 

Servidor designado agente de contratação é pregoeiro da Câmara de Vereadores de Lidianópolis 
Uilliam é um cara de muita responsabilidade tá escrito aqui no artigo segundo agente de contratação 
do Poder Legislativo de Lidianópolis Paraná será nomeado para a função de confiança pelo presidente 
da Câmara de Vereadores no qual você comprometerá a cumprir fielmente os deveres de atribuições 
da função Uilliam você chegou aqui é um profissional dedicado Competente pai de família aí tá 

fazendo um brilhante trabalho esse 20% aqui de gratificação é merecido ele, eu só faço uma 
solicitação nós temos nove vereadores aqui Uilliam além das suas atribuições atenda os nove de 

maneira igual igualitária ali ó depois das 17 horas daquela porta para fora você pode ter opção, você 
não vota aqui em Lidianópolis mas se votar, Você pode ter seu Vereador ter seu lado político agora 
aqui dentro dessa casa é tratar os nove por igual é isso é uma solicitação que enquanto eu tiver aqui 
na presidência eu vou acompanhar. Com certeza está sendo feita e deve continuar assim eu falo com 
o Dr Mateus eu falo com beira-mar eu falo com o doutor Lester é assim que tem que ser Parabéns 
pelo seu trabalho e continue assim sobre o projeto 1228 r$ 100.000 Secretaria de Urbanismo divisão 
de limpeza pública também é nós estamos tendo essa dificuldade já foi comentado com os vereadores 

aqui da casa já foi cobrado essa situação da limpeza da nossa cidade nós precisamos dar uma 
intensificada da máquina realmente estava estragada retroescavadeira estava estragado mas já foi 
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arrumado  então tem dinheiro chegando aí para poda de árvores nós precisamos dar um grau estava 
conversando com vereadora daí vereadora Rosa de com as demais vereadores nós precisamos dar 
uma acelerada na questão da limpeza da nossa cidade nossa cidade pequena dá um grau nessas 
praças nas praças públicas nas Avenidas e todos os bairros da nossa cidade eu vejo sempre lavando 
sempre na cidade mas nós temos que entender esse trabalho aí em todas as áreas nos quatro cantos 
do nosso município muito importante isso aí e também sobre a dengue nós precisamos ter todo 

cuidado tá sendo intensificado na escola o pessoal da saúde do nosso município e cada um de nós 
temos que fazer a nossa parte uma tampinha de garrafa uma tampinha de refrigerante basta para o 

aedes se reproduzir então poder público tem que fazer a sua parte nós quando cidadão temos que 
fazer a nossa parte também incentivar os nossos Munícipes para tomar cuidado quanto isso aí é sobre 
o coloquei aqui um comunicado informativo eu gostaria também de falar com beira-mar e Uilliam mais 
uma solicitação aqui durante a sessão é uma solicitação dos Nobres vereadores são vários que já me 
procuraram vou pedir para que vocês coloquem um aviso um comunicado bem próximo daquele 

portão da entrada ali Uilliam avisando que durante a sessão não entrar sem autorização no espaço do 
plenário então a solicitação justa é Vereador Danilo também já fez essa solicitação, Vereador Fabinho, 
Isabel, Rosa todos os vereadores nós estamos aqui concentrado Marquinhos a casa de lei a casa do 
Povo mas dali para cá nós estamos concentrado na sessão a gente tá trabalhando concentrado sério aí 
entra um ali passa direto naquele portãozinho e entra vem aqui tá ali o pessoal tá fazendo a 
transmissão ao vivo então nós temos que ter organização então colocar esse papel ali e a gente vai 
estar cobrando essa situação aí sobre a indicação da Rosa ele adora vaza muito bem colocado eu 

quero dizer que numa conversa também que a gente teve com executivo cidades aí eu não me 
recordo 17.000 habitantes 7000 abaixo de r$ 7.000 habitantes até 7000 todas vão ganhar asfalto 

onde não tem vai ser asfaltada e o nosso executivo já vinha guardando não dinheiro para fazer essas 
fotos nessas extensões de rua nessas vielas e como não vai gastar esse dinheiro agora Prefeito passou 
que vai dar uma geral na cidade  nesses buraco vai fazer um recape geral aí vai dar uma geral então a 
tua solicitação aí tá bem encaminhada sobre o plano de carreira dos funcionários da câmara tá em 

mãos Dr Mateus me encaminhou Doutor Matheus com muita responsabilidade a gente tá estudando 
vamos acelerar muito merecido Uilliam, Dr Mateus e eu já quero aproveitar também para falar aqui 
em plenário durante a sessão Doutor Leslie minutinho aqui nem um minuto alguns segundinhos 
Doutor Lesley tivemos conversando aqui com Odair com a Rosa enfim os vereadores os vereadores da 
mesa e ter certeza que de maneira unânime nós precisamos fazer uma valorização do trabalho do 
senhor aqui também nós vamos pensar porque olha principalmente os vereadores aqui os nove nós 
sabemos o quanto a senhora atende a população de Lidianópolis maior prazer e maior prazer vai ser o 

nosso essa valorização do senhor também com responsabilidade dentro dos limites do município mas 
é muito importante também vereadora daí comentou comigo e é mais do que necessário pode contar 
conosco aí sempre a população Lídianopolitana agradece obrigado reunião com os professores com 

certeza Vereador ele é importante a gente tá à disposição quero participar dessa reunião, Vamos 
esclarecer vários pontos de repente não é aquilo que a gente quer  mas aquilo que é importante para 
o município eu havia comentado com você até fora da sessão é nós já temos nós já estamos com 
algumas dificuldades para estar recebendo recurso isso vai se intensificar se não for por consulta 

pública então a gente vai deixar claro para os professores já deixei claro aqui na última sessão não 
tem nada contra diretor nenhum até acredito que ele já sai na frente se passar por um processo de 
eleição a diretora já tá lá ela já tem um trabalho realizado ela já vai sair na frente das demais mas vai 
abrir essa possibilidade para as demais  tá participando é consulta pública e tem uma parte muito 
importante que a gente precisa ouvir também são os pais os pais responsáveis os professores e 
diretores coordenadores nós vamos ouvir é importante mas tem os pais que matriculam seus filhos lá 

nós vamos ter que ouvir eles também nesse processo aí eu acredito que seria isso se eu não esqueci 
alguma coisa se eu esqueci os companheiros ainda pode me cobrar que tem tempo Maravilha olha 
bem lembrado aí eu fiz uma indicação lá atrás Vereador Danilo, Vereador Odair também cobraram 
essa situação se eu não me engano foi início de 2020 não final de 2021 eu fiz a solicitação a indicação 
aqui na casa solicitando um relógio digital na praça ali central da nossa cidade fui Até conversei com o 

gerente mas naquele momento tinha fechado os recursos para que ela para aquela situação mas já 
ficou encaminhado para esse ano vi na prefeitura  o Thiago naquele momento era secretário de 

planejamento encaminhou um ofício para o gerente geral lá de Jandaia do Sul e já ficou acertado que 
esse ano seria instalado eu passei ali vi o pessoal em obras mas estava esquecendo excelente é uma 
aquisição para nossa cidade vai estar embelezando e levando informações aí no centro da nossa 
cidade um relógio digital ali muito positivo tranquilo mas alguma coisa séria isso então o vereador 
Odair Desejo também saúde para você e tua família sabe que nós estamos juntos na caminhada e às 
vezes o astral dá uma abaixada mas nós sabemos do teu valor positivo vamos manter o foco 
continuar caminhada e o Guerreiro não pode deixar abaixar a arma não vamos seguir em frente coisas 

boas Deus tem na sua vida na nossa e da nossa população Desejo a todos uma excelente semana 
abençoada por Deus e nesse momento de Clara encerrada a décima segunda sessão ordinária do dia 
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24 de Abril do ano de 2023.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 
gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e será 
afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais 
vereadores.  

 
 

 CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
        Presidente       1º Secretario 
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